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31 年 2 月役員会便り 

去る 2 月 23 日に取締役 8 名と監査役 1 名の出席並びに執行役員 1 名・顧問 1 名および事務局

2 名の参加により、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催されました。 
議題 
議決事項 
（１）株式譲渡承認について 

普通株 2 株の譲渡が承認されました。 
 
報告事項 
（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                

1 月の来場者数は 2,036 名で前年比 338 名増加でした。平日は 880 名でメンバーは減少しました

が、メンバー以外の資格が全て増加し 111 名増加しました。土日祝日は 1,156 名で、メンバー

の303名増加により227名増加しました。メンバー282名増加の内Sコースは99名増加でした。 
 この結果ゴルフ場売上は、1,822 万円で前年比 132 万円増加しました。 

   期中累計は、来場者数が 12,179 名で、前年比 679 名増加、売上げは 12,279 万円で前年比 182 万 
    円増加ですが、計画比では来場者数が 129 名超過ですが、売上げは 689 万円不足です。 
                                       

2 月 22 日迄の経過は、来場者数が 910 名で前年同日比 53 名減少です。平日は 135 名増加しまし

たが、土日祝日は 3 日間の連休が全て雪でクロースになったことが響き 188 名減少しました。 
ゴルフ場売り上げは 795 万円で、前年同日比 100 万円減少しています。昨年 2 月後半は天気が

良かったので、前年並み確保も努力を要しますが、計画は前年比 296 万円増加なので達成は厳

しい状況です。 
 
（２）平日組売りの実績報告について                   

   1 月実績は 55 組 216 人で前年比 17 組 67 人増加でした。全資格が増加し、内訳はメンバー+8 人、 
ゲスト+16、ビジター+18 人、ネット+25 人です。 

   2 月 22 日迄実績は 27 組 108 名で前年同日比 1 組８名の微増です。 
 
（３）前月の入退会状況について  

1 月の入会は 4 口 5 名、退会は 3 口 4 名（何れも休会中）でした。 
2 月は 22 日現在で入会が 2 口 2 名で、ここまでで、期初来入会は 23 口 27 名で、別途手続き中が 
2 口 4 名あります。 

 
（４）コースの状況について                      

〇 6 番グリーンの右バンカーを工事中ですが、砂の入荷遅れで工事が遅れ、ブルーシートで覆っ 
ています。 

〇 カート道を補修中で、3 月 4 日 5 日でグリーンの穴あけを行う予定です。 
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（５）連続休場日の作業実績について 
  連続休業日が祝日の関係で 1 日少なく社内旅行もあり、大したことは出来なかったですが、レン 

ジのネットの穴の補修と、スプリンククラ―の距離表示が消えにくいように金属版に彫ってスプ 
リンクラーに貼り付ける準備ができ、近日中に張り付け作業が完了する見込みです。尚、10 番ホ 
ール入口左の崩落か所の補強工事は人手の関係で遅れています。 

 
（６）クランの 1 月の実績について                    
  1 月のクラン実績について報告が有りました。 
 
（７）2 月定例理事会結果について                        

2 月 18 日開催の理事会で犬の扱いを議論しました。当日意見の有った理事に会員告知案を送付中 
です。       

 
協議報告事項 
（１）ミュアヘッド・フィールズに関する件 
 1、ミュアヘッド・クラブについて                    

    ミュアヘッド・クラブとして提携する海外のゴルフ場の候補として、メンバーシップのゴルフ 
場 19 か所をリストアップし、①ホームページでミュアヘッド設計を表記しているか、②宿泊 
施設を有しているか、③住宅を中心としたコミュニティーが有るか、について調査した結果 
の報告が有りました。今後これに関する担当役員を草深取締役とし、事務局を宍倉氏の担当 
として進めることとしました。 

    
2、キャビンハウスについて 

     コミュニティーの分譲地の内 1103 と 1104 にそれぞれ 2 階建ての 1 棟４室、計 8 室のキャビ 
ンを建設し、１階を 699 万円、2 階を 799 万円でメンバーに売り出し、自分が使わない日は 
貸し出せるようにする案の説明と役員・理事は買って欲しい旨依頼が有りまた。民泊施設と 
しての要件を満たすものであり、クラブの宿泊の問題解決につながるともに、ミュアヘッド・ 
クラブの宿泊にも使える可能性が有ります。 
これを機会に懸案のクラブの宿泊と、既に代案の検討が進んでいる送迎バス両方の取りやめ 
を、当期末実施をめざし実施の 3 か月前の 5 月には公表することとしました。 

 
（２）その他 
  １、冬の来場者誘致対策について 
    冬の平日来場者対策として、北海道など冬場ゴルフの出来ない地域のゴルファーを誘致する 

ために業者と提携するような案の検討の提案が有りました。 
                                          以 上  


